
BRENTONICO

«Nessun incontro
con la gente sul Prg:
è vizio procedurale»
BRENTONICO - «Perché non
è stata predisposta alcuna
forma di istruzione pubblica
partecipata per la settima va-
riante al Piano regolatore ge-
nerale di Brentonico? Perché
non è stata organizzata alcu-
na occasione pubblica di pre-
sentazione e di conoscenza
dei contenuti o presentazio-
ne, neppure informale, al Con-
siglio comunale?» A chieder-
lo, attraverso un’interroga-
zione da presntare in aula, so-
no i capogruppo dell’opposi-
zione: Quinto Canali (Brento-
nico Futura), Monica Zenatti
(Pdt), Franco Brunori (Upt),
Massimo Raffaelli (Lega) e 
Enrico Dossi (Nuova Autono-
mia - Patt). 
Nello stesso documento si
chiedono «perché non siano
stati avvisati i capigruppo
consiliari e il Consiglio comu-
nale dell’impossibilità della
commissione consiliare per-
manente urbanistica, pianifi-
cazione del territorio e am-
biente, per incompatibilità
della maggioranza dei suoi
membri, di conoscere, valu-
tare e controllare i contenuti
della proposta di settima va-
riante al Prg» e «se il metodo
seguito possa aver negato i
principi di conoscenza, par-

tecipazione, sussidiarietà e
condivisione, nonché abbia
precluso le prerogative di or-
gani istituzionalmente prepo-
sti». L’ipotesi che avanzano
in questo caso le minoranze
è «di vizio procedurale». 
La procedura per la legittima-
zione della proposta di setti-
ma variante al Prg del Comu-
ne di Brentonico, con varian-
te adottata preliminarmente
dal commissario ad acta lo
scorso novembre, è in atto.
«La gestione del Prg e delle
sue varianti rappresenta il più
importante strumento per ge-
nerare e governare lo svilup-
po socioeconomico di un ter-
ritorio» continuano gli inter-
roganti nella premessa all’in-
terrogazione, accusando il
sindaco Christian Perenzoni
di aver «condotto in totale au-
togestione istituzionale e au-
toreferenzialità politica, de-
cisionale e gestionale, le scel-
te sostanziali della proposta
di settima variante al Prg».
Scelte come queste però, se-
condo l’opposizione, «non
possono e non devono essere
determinate e gestite, come
è purtroppo stato fatto, quale
mero procedimento ammini-
strativo e burocratico». Se ne
discuterà in aula.
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